



El docente y director del Grupo de Investigación en Telecomunicaciones y Telemática GITEL de la sede Cuenca, Jack Fernando Bravo Torres, recibió el homenaje del Concejo Municipal del cantón Calvas, provincia de Loja, que le otorgó un Reconocimiento Especial al Mérito Científico, por su gran trayectoria académica e investigativa. El evento se desarrolló el 14 de octubre del 2015 en la sesión solemne que por la celebración de los 152 años de restauración de Cariamanga a cabecera cantonal del Cantón Calvas.

Jack Bravo Torres, actualmente es profesor titular agregado de la Universidad Politécnica Salesiana del Ecuador y director del Grupo de Investigación en Telecomunicaciones y Telemática., además es Doctor y Máster en Ingeniería Telemática por la Universidad de Vigo - España. Magister y Especialista en Ingeniería de Telecomunicaciones en la Universidad de Buenos Aires; Especialista en Gestión de Telecomunicaciones en el Instituto Tecnológico de Buenos Aires; Especialista en Educación a Distancia en la Universidad Politécnica Salesiana del Ecuador. Posee los Diplomas de postgrado en Educación a Distancia por la Universidad Católica de Brasilia y el Diploma Superior en Pedagogías Innovadoras de la Universidad Técnica Particular de Loja. Es Ingeniero en Electrónica y Licenciado en Ciencias de la Educación por la Universidad Politécnica Salesiana del Ecuador. Ha escrito alrededor de 25 publicaciones en revistas y congresos internacionales. Sus intereses de investigación se centran el desarrollo de servicios de comunicaciones orientadas a las redes vehiculares y MANETs.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)